



Ex primeros ministros griegos presuntamente implicados en corrupción Novartis

Fuente: La Vanguardia

Aseguraron que más de 4 500 médicos percibían recompensas de diversas formas por prescribir las medicinas de Novartis, cuyo coste era más alto que el de otros productos farmacéuticos similares.

El escándalo de Novartis se remonta a 2016 cuando dos ex altos cargos de la multinacional suiza en Atenas se presentaron ante las autoridades de Estados Unidos y ofrecieron información sobre prácticas ilícitas del grupo para promover sus propios productos farmacéuticos.

En la lista figura asimismo el actual ministro de Marina Mercante, el expolítico de Pasok, Panayiotis Kurumblís, quien en 2015, cuando Syriza accedió al Gobierno, fue nombrado ministro de Sanidad.

Entre otros figuran además el actual gobernador del Banco de Grecia y exministro de Finanzas, Yannis Sturnaras; el comisario europeo de Migración y exministro de Sanidad, Dimitris Avramópulos, así como el exlíder del partido socialista Pasok y antiguo ministro de Hacienda, Evángelos Venizelos.

Entre las personas que figuran en el pliego que será entregado hoy al Parlamento heleno por la Fiscalía Anticorrupción figuran los dos jefes de Gobierno que precedieron a Alexis Tsipras, el jurista Panayotis Pikramenos, que en 2012 lideró durante unos meses el Gobierno entre dos elecciones, y el conservador Andonis Samarás.

Dos ex primeros ministros y ocho exministros griegos están presuntamente implicados en un escándalo de sobornos, desfalco y lavado de dinero protagonizado por la multinacional farmacéutica Novartis en el periodo 2006 a 2015 para promover sus productos en el mercado heleno.